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Top 6 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 
Herr Mörker fragt nach dem Sachstand „K 22“. Nach Aussage von Herrn Krügel gibt es keine 
neuen Erkenntnisse. Die Kreuzungsvereinbarung ist im Entstehen. Die Ansicht des Kreises 
über eine mögliche Kostenverteilung teilt Herr Krügel nicht; hier wird noch nach einem Kompro-
miss gesucht werden müssen. Der Planfeststellungsbeschluss sollte abgewartet werden, da-
nach können die nächsten Schritte unternommen werden.  
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